

Bürgerinitiative Heide-Süd
Dr. Gerhard Kotte
Grüner Weg 26
06120 Halle

Halle, den 21.04.2009

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Szabados,

beim Bürgerforum für Heide-Süd am 11. Februar d. J. in der Mensa Weinberg verkündete Herr Bürgermeister Dr. Pohlack als Lösung für das Problem LOGOIL, dass die Fa. LOGOIL ihre Produktionsanlage an einem Standort außerhalb des Stadtgebietes von Halle bauen wird, dass am Standort Heide-Süd nur der Firmensitz und eine kleine Laboranlage betrieben werden soll. Den Bau der Anlagen will LOGOIL an einem Standort in Ammendorf realisieren, wo schon immer Anlagenbau in Halle betrieben worden ist.

Nach Ihrem verspäteten Eintreffen zu dem Bürgerforum wiederholten Sie diese Aussage, nähere Angaben zum vorgesehenen Standort konnten Sie noch nicht machen, da die Verhandlungen noch nicht abgeschlossen seien.

Inzwischen sind 2 ½ Monate vergangen. Wir möchten nun gern den Stand der Verhandlungen über den neuen Standort und über die Verbindlichkeit dieses Verhandlungsergebnis erfahren.

Zur Stadtratsitzung am 29. April werden wir diese Frage zur Bürgerfragestunde öffentlich stellen und hoffen, dort eine zufriedenstellende Antwort zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Gerhard Kotte
Vertreter der Bürgerinitiative Heide-Süd